



Liebe Schiffervereinsmitglieder, liebe Postelwitzer

der Schifferverein informiert Sie seit einem Jahr regelmäßig über Aktivitäten und Neuigkeiten aus dem Vereinsleben in Form dieses Rundbriefes. Am 25.11.2017 fand nun die diesjährige Jahreshauptversammlung, diesmal mit turnusmäßiger Neuwahl des Vorstandes, im Vereinsheim „Alte Schule“ statt.

Zunächst blickte der Vorsitzende, René Richter auf 5 Jahre Vereinsarbeit zurück. Alle im Verein aktiven Mitglieder und Anwohner wurden mit ihren unterschiedlichen Aufgaben gewürdigt.

- Da ging es im Zusammenhang mit der Schifferfastracht, um Schmückertruppe, Spendeneinsammler, Organisation und Teilnahme an Delegationen zu den anderen Festumzügen der Nachbargemeinden, um fleißige Rollenbauer usw.
- Es ging um Aktionen rund um unseren Ortskern, angefangen beim Bau der Treppe zum Elbstrand über die Restaurierung der Fähre, die mit Fördergeldern vom Landratsamt aber auch Eigenmitteln und Eigenleistungen bewerkstelligt wurde bis hin zu allem was mit dem Sommerfest zusammen hängt.
- Es ging um Instandhaltung unseres Vereinsraumes insbesondere den Umbau und die Modernisierung der Küche.
- Auch eine Vielzahl kleinerer, wiederkehrender Initiativen/Aktivitäten wurde angesprochen:
 - Öffentlichkeitsarbeit
 - Teilnahme der Postelwitzer beim Fußballturnier zum Ostrauer Ortsfest
 - Kickerabende
 - Seniorenweihnachtsfeier
 - Aufstellen eines Weihnachtsbaumes an der Habe und diesmal als Überraschung die neue Pyramide, wofür wir uns beim Stifter, Heinz Geißler herzlich bedanken.
 - Tradition Postelwitzer Skimeisterschaft und vieles mehr.

Es folgte der Kassenbericht des Schatzmeisters, Steffen Friebe.

Er erläuterte die Summen der Einnahmen und Ausgaben im Verlauf des Jahres.

Die Revisionskommission hat die Ordnungsmäßigkeit der Kassenbücher geprüft und konnte dem Schatzmeister Entlastung erteilen.

Im Anschluss blickte Steffen Friebe auf 20 Jahre Tätigkeit als Schatzmeister des Vereins zurück. Über Höhen und Tiefen im Vereinsleben war es ihm immer eine Ehre, das Amt ausüben zu dürfen. Vieles funktioniert aber nur im Team und mit dem nötigen Weitblick.

Steffen Friebe legte sein Amt nun nieder, um jungen Leuten im Vorstand die Chance zu geben, ihre frischen Ideen zu verwirklichen. Er bleibt uns aber natürlich als aktives Vereinsmitglied erhalten. Besonders wird er sich künftig um die Logistik unseres Vereinsheimes kümmern und weiter bei Sommerfesten und Kränzeln mitwirken. Der Vorstand und die Mitglieder des Vereins danken ihm für alle Arbeit die er in den vielen Jahren im Vorstand geleistet hat. Er kann mit Stolz sagen, dass es in seiner 20-jährigen Amtsperiode keine Beanstandungen vom Finanzamt gab.

Auch mit unserem Vereinsraum wird es weitergehen. Die Freitagsstammtische sollen genauso wie spezielle Themenabende schon bald wieder stattfinden.

Allen bisherigen Vorstandsmitgliedern wurde noch einmal der Dank ausgesprochen. Dann wählten die anwesenden 30 Vereinsmitglieder den neuen Vorstand aus den zur Wahl stehenden 9 Kandidaten.

Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Rene Richter, Vereinsvorsitzender
Andreas Schubert, stellvertr. Vorsitzender (verantwortlich für Delegationen unseres Schiffervereines zu den Veranstaltungen anderer Vereine)
Martin Wähnert, Schatzmeister
Robert Strohbach, Schriftführer
Andreas Ehrlich-Körner, Vorstandsmitglied
Sebastian Kotte, Vorstandsmitglied
Toni Schulze, Vorstandsmitglied

In die Revisionskommission wurden folgende Mitglieder gewählt:

Kai Bigge, Vorsitzender
Renate Arnold und
Jens Hickmann, Mitglieder

Wir wünschen allen Gewählten viel Erfolg in den nächsten 5 Jahren Amtszeit.



Weitere Ereignisse im Vereinsleben:

SKATTURNIER

Am Freitag, 03.11.17 fand unser alljährliches Herbst-Skatturnier statt. Es gab mit 19 Mitspielern eine rege Teilnahme und bis tief in die Nacht surrten Begriffe wie Kontra, Re und Passe durch die Luft. Am Ende war diesmal Achim Glaser der glückliche Sieger. Er erhielt als 1. Preis ein Präsent aus der Confitiserie Friebel.

ADVENTSFEST für die Postelwitzer Seniorinnen und Senioren

Am Sonntag, 10.12.2017 kamen unsere Postelwitzer Senioren/innen wieder in gemütlicher Runde im Vereinsraum zusammen. Bei weihnachtlichen Klängen schmeckte Kaffee und Gebäck besonders gut. Natürlich kam auch der Weihnachtsmann mit kleinen Überraschungen vorbei.

Für Ihre Planung:

Vorschau auf unsere nächsten Termine:

Montag, 25.12.17, 10 bis 13 Uhr
Weihnachtsfrühschoppen im Vereinsraum

Samstag, 20.01.18, 19 Uhr Rollenverteilung im Vereinsraum „Alte Schule“

Freitag, 02.02.18, 19 Uhr Party zur Eröffnung der Schifferfastnacht im Vereinsraum „Alte Schule“

Samstag, 03.02.18

**406 Jahre Schifferfastnacht Postelwitz
10.30 Uhr Festumzug ab „Alte Schule“**

stromab

19 Uhr Schifferball im Vereinsraum

Sonntag, 04.02.18, 10 Uhr Frühschoppen
Im Vereinsraum „Alte Schule“

Montag, 05.02.18 allgemeines Aufräumen
Helfer willkommen - - -

Postelwitzer Sommerfest 20. bis 22.07.18

Weitere Termine für Festumzüge im Oberen Elbtal:

Prossen, Schifferfastnacht, 20.01.18, 12.30 Uhr
ab Dorfplatz

Königstein, Schifferfastnacht, 27.01.18, 13 Uhr
ab Apotheke

Rathen, Schifferfastnacht, 10.02.18, 13.30 Uhr
ab Amselgrundschlösschen

Bad Schandau, Karneval, 10.02.18, 14 Uhr
ab Elbkai

Reinhardtsdorf, Karneval, 17.02.18, 13 Uhr
ab Glaserschmiede

Schmilka, Schifferfastnacht, 24.02.18, 12.30 Uhr
ab Ilmenquelle

Wehlen, Schifferfastnacht, 03.03.18, 13.30 Uhr
ab Marktplatz

Wenn Sie Interesse haben an unserem Postelwitzer Schifferverein – wir freuen uns über jedes neue Mitglied. Sprechen Sie uns an.

Wir wünschen unseren Mitgliedern und allen Postelwitzern eine entspannte Adventszeit und ein frohes Weihnachtsfest.

Ihr Schifferverein Postelwitz

